

Neuer Geschäftsführer für das MVZ Emden

Emden. Der Krankenhaus-Direktor der Klinikum Emden gGmbH, Tilman Winkler, ist zusätzlich zu dieser Position zum 01. April 2025 als Geschäftsführer der MVZ Klinikum Emden gGmbH bestellt worden. Er folgt damit auf Alexandra Onnen, die auf eigenen Wunsch und im gegenseitigen Einvernehmen zum 30. April 2025 das Unternehmen verlassen wird. Herr Winkler sieht seine Aufgabe darin, die ambulanten Leistungen für die Stadt Emden auch über den Zeitpunkt der Inbetriebnahme der Zentralklinik Ostfriesische Meere hinaus zu stabilisieren und medizinische Synergien und Schnittstellen zwischen der stationären Versorgung in der Klinik, dem MVZ und den niedergelassenen Ärzten im Sinne der Patientenversorgung weiter auszubauen. Der Geschäftsführer der Trägergesellschaft, Dirk Balster, sieht in der Personalunion von ambulanter und stationärer Verantwortung erhebliche Chancen für die Sicherstellung der medizinischen Versorgung insbesondere in der Stadt Emden.



Krankenhaus-Direktor Tilman Winkler ist jetzt auch Geschäftsführer des MVZ Emden.
Fotografie: Trägergesellschaft